



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Tournée régionale 2022 de l'Association des brasseurs du Québec
Les grands brasseurs de passage à *Shawinigan*.
pour souligner l'apport de l'industrie brassicole dans la région

Montréal, le 20 septembre 2022. – De la grande visite à Shawinigan cette semaine. En effet, des représentants de l'industrie brassicole du Québec et du Canada était de passage à la Brasserie Le Trou du Diable afin de rencontrer les élus locaux et les gens d'affaires de la région et d'échanger avec eux sur les enjeux locaux. Cette rencontre s'inscrit dans le cadre d'une tournée des régions du Québec afin de souligner l'empreinte économique et sociale majeur de l'industrie.

« Il faut le rappeler, 85% de la bière consommée au Québec est faite ici, par des gens d'ici » a rappelé Philippe Roy, directeur général de l'Association des brasseurs du Québec.

L'industrie brassicole a une empreinte économique importante au Québec. On parle de 43 000 emplois directs et indirects et plus de 3 milliards de dollars en retombées économiques pour la province. Pour la région de la Mauricie, c'est plus d'une centaine d'emplois, d'importantes retombées financières autant en salaires, en taxes et en contrat pour les nombreux fournisseurs qui participent à la filière brassicole.

À propos de l'Association des brasseurs du Québec

Référence dans l'industrie brassicole, l'Association des brasseurs du Québec (ABQ) représente ses membres auprès de divers organismes gouvernementaux, de groupes d'intérêts et des médias. Grâce à ses membres, l'Association représente 90 % des produits brassicoles fabriqués ou vendus au Québec.

- 30 -

Renseignements

Philippe Roy, Directeur général ABQ

514- 531-4104

proy@brasseurs.qc.ca